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PLUS de trois mois après latenue des élections locales,c'est aujourd'hui que leConseil d'Etat (CE) devraitproclamer officiellementles résultats de ce scrutin.Lequel s'est tenu, le 6 octo-bre dernier, sur toute

l'étendue du territoire na-tional, concomitammentavec le premier tour des lé-gislatives.Tout porte à croire que, laplus haute juridiction enmatière administrative de-vrait confirmer la tendanceobservée lors de l'annoncepublique des résultats parle Centre gabonais desélections (CGE). D'autantplus que le contentieuxélectoral issu des locales,

consécutif à l'introductionde requêtes tentant à l'an-nulation des résultats de cescrutin dans un certainnombre de circonscrip-tions électorales, s'estsoldé, dans la presque tota-lité des cas, par l’irreceva-bilité desdites requêtes. Endehors du 6e arrondisse-ment de la commune de Li-breville, où les résultats dela liste indépendanteconduite par Daniel Au-

drey Nkoulou Abessoloavaient été annulés par letribunal administratif deLibreville, à la suite du re-cours introduit par la têtede liste du Centre des libé-raux réformateurs (CLR),Éliane Frida Midoungani.Ce qui avait conduit les ma-gistrats à opérer certainsréajustements. De sorteque la liste CLR s'était vuefinalement créditer de29,37% des suffrages ex-

primés, contre 24,68%.Soit onze conseillers muni-cipaux et non plus neuf.Celle du Parti démocra-tique gabonais (PDG)s'était vue attribuer25,71% des voix et nonplus 21,60%. Soit neuf élus,au lieu de sept. La liste duRassemblement héritage etmodernité (RHM) /Unionnationale (UN) s'était vuefinalement accorder15,46% des suffrages ex-

primés, au lieu de 12,99%.Soit cinq élus et non plusquatre.C'est dire que le CE devraitentériner la victoire duPDG. Vu qu'au terme desrésultats rendus publicspar le CGE, cette formationpolitique s'était adjugée lamajorité des sièges dans laplupart des municipalitéset Assemblées départe-mentales du pays.

Proclamation officielle des résultats aujourd'hui
Locales 2018

J.K.M
Libreville/Gabon

l'union. Votre sentiment après votre
élection  ?

Landry Ndong Nguema : Je voudraiscommencer par remercier les instances demon parti politique, le Rassemblementpour la  restauration et des valeurs (RV),qui m'ont investi à cette élection, sans ou-blier mes mes électeurs. Cette victoireétait difficile. Car, ce n'est pas toujours aiséde battre le Parti démocratique gabonais(PDG). C'est pour vous dire que nous

avons le triomphe modeste, tant nous me-surons l'ampleur de nos nouvelles respon-sabilités.
Lors de votre campagne électorale, les
populations ont émis un certain nom-
bre de préoccupations. Comment en-
tendez-vous les matérialiser ?- Notre avenir politique se situe dans laréalisation des engagements pendant lacampagne. Aujourd'hui, nous devons nousdépartir des démarches égoïstes qui  ontconsisté à faire des calculs politiciens, audétriment de l'intérêt des électeurs. Bienque les missions d'un député sont définiesdans notre Loi fondamentale, je puis vousdire que j'essayerais, autant  que possible,de répondre aux sollicitations des popula-

tions. Car, réalité politique locale oblige, ledéputé se doit d'aider, autant que possible,les populations.
Quelle député serez-vous à l'assemblée
nationale ?- Je voudrais vous dire je ferai en sorte queles lignes bougent, en toute humilité etdans le strict respect  de la discipline demon parti. Je serai un député qui rassem-ble, qui prône non seulement l'unité, maissurtout le vivre-ensemble. Être à l'écoutedes populations, pour être efficacementleur représentant. Car  je crois, modeste-ment que, contrairement à la précédentelégislature, la 13e doit être davantage dy-namique.

Landry Ndong Nguema : “ Je serai un élu proche des populations "

Législatives 2018/ Après la proclamation officielle des résultats / Trois questions au député
du 2e siège du département de l'Ogooué et des Lacs

Propos recueillis par PSNB
Libreville/Gabon

A quelques semaines de la
fin de la  réquisition de la
Société d'Eau et d'Energie
du Gabon (SEEG) , le Syndi-
cat des personnels du sec-
teur de l'Eau et de l'Energie
du Gabon (Sypeg) s'inter-
roge quant au devenir de
ses agents.

LE Syndicat des personnelsdu secteur de l'Eau et del’Énergie du Gabon(Sypeg), conduit par sonprésident, René Mbele, aété reçu hier après-midipar le vice-président de la

République, Pierre-ClaverMaganga Moussavou, à soncabinet.Le but de cette rencontreétait essentiellement axésur un point :   la fin de laréquisition de la SEEG parl’État gabonais qui inter-viendra en février pro-chain.
"Qu'adviendra-t-il du per-
sonnel de cette société qui a
servi et continue de servir le
Gabon, à la fin de la réquisi-
tion par l’État, le 16 février
prochain ?", s'est interrogé,le président du Sypeg.
" Nous sommes restés sur

notre faim car, nous pen-
sions que l'Arrêté qui de-
mandait au directoire
d'auditer l'entreprise, de
solliciter des actionnariats

Le Sypeg s'interroge
Activités du vice-président de la République/ Rencontre syndicat de la SEEG

LLIM
Libreville/Gabon

Landry Ndong Nguema, " je serai un
député proche des populations".
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où à la limite gérer au mieux
le personnel de la SEEG n'a

pas fait ce que nous, entant
que partenaire social, atten-

dions de ce directoire, qui
s'est comporté plutôt

comme une direction géné-
rale permanente,. Laquelle
est venue pour gérer l'en-
treprise tout en ayant d'au-
tres priorités quotidiennes,
au lieu de prendre des déci-
sions qui pour nous, n'ont
pas été assez efficaces pen-
dant cette période de tran-
sition", a-t-il déploré.A son tour, le vice-prési-dent de la République apromis saisir les autoritéscompétentes, afin de trou-ver des solutions à cette si-tuation plus ou moinscomplexe à laquelle sontconfrontés ces agents.C'est sur un sentiment plu-tôt mitigé que s'est achevéla rencontre, a conclu M.Mbele.

Le vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, échangeant avec les membres 
du Sypeg.
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Le président du Sypeg, René Mbele, s'interrogeant
sur l'avenir des agents de la SEEG au terme de la ré-

quisition  de l'Etat.
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Vue partielle des membres du Sypeg lors de la rencontre.
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